

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Bürgerrat berät über Zukunft der Hafeninsel in Seebruck

Seebruck, den 05. April 2023 – Wie soll die Chiemseebadinsel in Seebruck für die Zukunft gestaltet werden? Dieser Frage widmeten sich die 15 Teilnehmer*innen des themenspezifisch gebildeten Bürgerrats, im Rahmen eines Workshops. Die Ideen wurden bereits in einem Forum mit der interessierten Öffentlichkeit diskutiert. Nun wird das Ergebnis dem Gemeinderat präsentiert.

Seit über 50 Jahren gibt es die Chiemseebadinsel in Seebruck nun schon. Sie ist das Herzstück von Seebruck und bis heute ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt. Im Sommer nutzen sowohl Einheimische als auch Urlauber das Areal für einen ausgedehnten Badeausflug, besuchen die örtliche Gastronomie und genießen den einzigartigen Blick auf den See und die imposante Bergkette. Nun soll dieser besondere Fleck für die Zukunft neu gestaltet werden. Ein nicht so einfaches Unterfangen, denn die Chiemseebadinsel soll dem heutigen Anspruch genügen, gleichzeitig aber nichts von ihrem besonderen Charme einbüßen. "Das Chiemseebad liegt den Menschen hier sehr am Herzen", so Bürgermeister Martin Bartlweber. "Jeder verbindet mit diesem Areal Erinnerungen, ob das nun entspannte Familientage am Strand sind oder launige Momente auf einem der traditionellen Feste, die hier stattfinden. Das ist uns natürlich klar. Deshalb wollen wir hier einen Weg gehen, den die Bürger*innen aktiv mitgestalten."

Per Zufallsverfahren wurden 15 Bürgerrät*innen ausgelost und haben sich an zwei Samstagen in einem Workshop zusammengesetzt. Im Fokus stand neben der Zukunft des Chiemseebadgebäudes auch der Spielplatz und die aktuelle Parkplatz-Situation. In der Ideenfindung gab es viele Rahmenbedingungen zu beachten, wie zum Beispiel die Hochwasserzone oder der Schutz der heimischen Tier- und Pflanzenwelt.

"Es war keine leichte Aufgabe", so Bartlweber weiter. "Aber gelebte Bürgerbeteiligung bedeutet für mich auch, den Bürger*innen zu vertrauen, dass sie sich mit kniffligen Herausforderungen auseinandersetzen können. Und das Ergebnis gibt uns Recht. Die Bürgerrät*innen sind engagiert an die Sache herangegangen und die entwickelten Ideen haben uns wirklich begeistert. Im anschließenden öffentlichen Bürgerforum haben wir weitere Meinungen gesammelt. Und am Ende ist ein Ideenpapier entstanden, mit dem man hervorragend arbeiten kann."

Als nächsten Schritt findet nun eine Informationsveranstaltung für die Gemeinderäte statt, angelehnt an das vergangene Bürgerratsforum. Hier werden alle Ideen final diskutiert und ergänzt.

"Der Bürgerrat hat wirklich viel Zeit und Engagement in dieses Projekt investiert. Jetzt wollen wir auch zeitnah in die Umsetzung gehen und die Chiemseebadinsel in Seebruck für die Zukunft gestalten."

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20